

# Marte en la Tierra - El Mundo Castellón al Día - 18/11/2016

LA ÚLTIMA  
CULTURA

**Cita artística de primer nivel.** Desde ayer y hasta el domingo, el Auditorio de Castellón acoge la tercera edición de la feria Marte que permitirá a los castellonenses y visitantes disfrutar de propuestas de primer nivel a nivel nacional e internacional repartidas en seis espacios diferentes.



Castellón en la vanguardia de este tipo de expresión cultural».

Durante cuatro días los castellonenses que se acerquen a la feria tendrán «una oportunidad única de consumir cultura de primer nivel y disfrutar de primera mano de las mejores exposiciones de arte contemporáneo sin salir de la provincia».

Para ello, y en un paso más hacia la consolidación de Marte en el calendario internacional, la calidad expositiva de la feria contará con el aval de comisarios artísticos que han confeccionado un cartel de artistas «que convertirá esta cita artística en el gran evento de la reflexión del arte contemporáneo».

Marte se celebra desde ayer y hasta el domingo 20 de noviembre en el Auditorio y Palacio de Congresos y acogerá las obras de hasta 46 artistas y galerías que se distribuirán en seis espacios diferentes. Con un total de 20 estands, 'Curated' constituye la parte fundamental de la feria integrando una selección de proyectos comisariados con cuatro propuestas de artistas. Además, la exposición contará como artista invitada con Paula Rubio, premio 'El Ojo Crítico de Artes Plásticas 2015'.

Por su parte, 'Base' ofrece al que la recorra una selección de una decena de muestras expositivas de carácter internacional que integran de dos a tres artistas cada uno de ellos mientras 'Orbital' es un espacio para exposiciones institucionales en la que participará la institución provincial a través de su Servicio de Restauración.

Por último, y más allá de las exposiciones, Marte se convertirá en un gran espacio para la reflexión y lo hará a través de 'Laboratory', con varias jornadas de conferencias y mesas redondas; mientras que 'Social Space' conforma un programa de intervenciones performativas y actuaciones musicales y en 'Curiosity', el videoarte será el protagonista gracias a la colaboración de 'Caracol Studio', de Buenos Aires.

## MARTE EN LA TIERRA

CASTELLÓN ACOGE  
HASTA EL DOMINGO  
LA TERCERA EDICIÓN  
DE LA FERIA DE ARTE  
CONTEMPORÁNEO  
CON UN MAYOR  
NÚMERO DE  
ARTISTAS Y OBRAS

CASTELLÓN

La alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, inauguró ayer la tercera edición de la Feria de Arte Contemporáneo de Castellón (Marte) acompañada de la concejala de Cultura, Verónica Ruiz; el vicerrector de Cultura de la UJI, Wenceslao Rambla; el diputado provincial de Cultura, Vicent Sales; el gerente de la Fundación Dávalos-Fletcher, José Vicente Ramón y el director de la muestra Joan Feliu.

La alcaldesa explicó que con la celebración de este certamen «Castellón abre una ventana a la vanguardia artística nacional e internacional. Estamos ante una oportunidad para tener una visión de las últimas tendencias del arte

contemporáneo, porque en Marte encontraremos creatividad, innovación y talento».

Marco indicó que esta tercera edición consolida la apuesta del ayuntamiento y de la ciudad por el arte como herramienta de comunicación y de transformación de la realidad y destacó que «tenemos más artistas, más obra, más calidad».

Por su parte, la concejala de Cultura del Ayuntamiento de Castellón, Verónica Ruiz, explicó que el objetivo de esta feria es «conseguir la socialización del arte contemporáneo, continuar posicionando Castellón en la vanguardia cultural y artística y hacer del arte un motor de la ciudad». «Todo el público tiene que disfrutar del arte que se produce tanto en

nuestro país como fuera, además de dar la oportunidad a los artistas y galeristas para que enseñen y compartan su producción en una ciudad inquieta culturalmente como lo es ésta», señaló la concejala.

**Amparo Marco y  
Vicent Sales  
presidieron la  
inauguración de  
la muestra.**

EL MUNDO

LA FERIA  
ACOGE LAS OBRAS  
DE 46 ARTISTAS Y  
GALERÍAS EN 6  
ESPACIOS

EN 4 DÍAS  
OFRECE  
CREATIVIDAD,  
INNOVACIÓN Y  
TALENTO

Por su parte, el diputado de Cultura, Vicent Sales, aseguró que «hoy (ayer para el lector) situamos la provincia en el epicentro artístico nacional e internacional. Abre sus puertas la feria Marte con más fuerza que las dos anteriores ediciones y marcada por la internacionalización de su amplio programa artístico. Todo un lujo para la provincia y una oportunidad para posicionar